

Liebe Mitglieder und Freunde des SV Grün-Weiß Calberlah e.V.,

wir starten in ein sportliches Jahr 2026 mit neuem ehrenamtlichen Vorstand. In unserer Mitgliederversammlung vom 16. November 2025 wurden neben der Wiederwahl von Manfred Heise als 1. Vorsitzender und Karolina Becker als Geschäftsführerin zwei neue Vorstandskollegen gewählt. Seither hat Helge Holze die Funktion des Schatzmeisters von Jochen Löwe übernommen und Rudi Remus folgt Harald Scheller als 2. Vorsitzenden.



Es gibt viel zu tun: Wir möchten in der neuen Vorstandsbesetzung zusammenwachsen und als Team den SV Grün-Weiß Calberlah weiterentwickeln. Nicht nur sportlich, sondern auch als sozialen Treffpunkt für Jung und Alt. Wir reaktivieren den Betreuerabend als Zeichen unserer größten Wertschätzung und des tief empfundenen Dankes für die vielen Ehrenamtlichen in Ausübung ihrer Funktionen und Tätigkeiten für den SV Calberlah.

Ob auf den Sportplätzen, in den Hallen, oder bei unseren Kinder- und Jugendgruppen – ihr seid es, die den Verein Tag für Tag mit Leben füllen. Mit eurer Zeit, eurer Energie, eurem Wissen und vor allem mit eurem Herzblut macht ihr es möglich, dass Menschen jeden Alters sich bei uns bewegen, gemeinsam wachsen und sich sportlich wie menschlich weiterentwickeln können.

Viele von euch investieren unzählige Stunden – oft neben Beruf, Familie und anderen Verpflichtungen. Ihr motiviert, stärkt, hört zu, fördert Talente und hältet den Teamgeist hoch – auch dann, wenn es mal schwierig wird. Dafür gebührt euch unser aufrichtiger Respekt und ein riesengroßes Dankeschön!

Besonders begrüßen möchten wir auch unsere neuen TrainerInnen, Übungsleitenden und Betreuenden, die sich entschieden haben, Teil unserer Vereinsfamilie zu werden. Schön, dass ihr da seid! Wir freuen uns sehr auf die gemeinsame Zeit mit euch und sind überzeugt, dass ihr frischen Wind, neue Ideen und viel Engagement mitbringt.

Lasst uns gemeinsam dafür sorgen, dass unser Verein ein Ort bleibt, an dem Fairness, Freude, Teamgeist und Engagement gelebt werden.

Wir wünschen allen Mitgliedern und Freunden des SV Calberlah ein gesundes und glückliches neues Jahr 2026.

Mit sportlichen Grüßen

euer Vorstand des SV Grün-Weiß Calberlah e.V.